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México, D.F., a 9 de junio de 2014. 
 
DIPUTADO JOSÉ GONZÁLEZ MORFÍN 
Presidente de la Cámara de Diputados. 
 
Entrevista concedida a los  representantes de los 
medios de información al término de la inauguración 
del Seminario Taller Convención Belém Do Pará 20 
años, CEDAW 35 años, en el Palacio Legislativo de 
San Lázaro.  

 
PREGUNTA.-  ¿Cuál es la ruta?  
 
RESPUESTA.- En un ratito más sesionará la Junta de Coordinación 
Política y yo creo que ahí quedará definida, con toda precisión, la 
ruta. ¿Por qué no esperamos un poquito? 
 
PREGUNTA.-  ¿Cuál es la idea? 
 
RESPUESTA.- La idea es que la próxima semana pudiéramos tener un 
periodo extraordinario de sesiones para ese tema, pero sí depende 
mucho de que concluyan los trabajos. 
 
Yo les pediría que esperáramos un momento a que se reúna la Junta 
de Coordinación Política de diputados y, seguramente, ahí 
conoceremos ya la ruta crítica para el tema de telecomunicaciones, 
que es el que yo creo que está más avanzado. 
 
El tema energético yo creo que vendrá un poquito más adelante. 
 
PREGUNTA.- ¿Mañana su bancada va a recibir algunos especialistas, e 
incluso senadores, para discutir el tema de Telecom? 
 
RESPUESTA.- Tenemos una reunión plenaria y entiendo que lo están 
haciendo también las bancadas de otros grupos parlamentarios, 
precisamente para afinar los acuerdos entre senadores y diputados, 
y también con los senadores y diputados de otros grupos 
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parlamentarios en los temas relativos a las leyes secundarias de 
telecomunicaciones. 
 
Mañana nosotros trabajaremos todo el día en eso y estoy seguro que 
quedaremos listos como bancada para ir al periodo extraordinario en 
el momento en que la Junta de Coordinación Política lo acuerde y la 
Comisión Permanente del Congreso de la Unión lo convoque en los 
términos constitucionales. 
 
PREGUNTA.- ¿De acuerdo al predictamen que había presentado el 
senador Lozano, su bancada va a favor de este dictamen, de esta 
reforma en telecomunicaciones? 
 
RESPUESTA.- Yo creo que ya no se puede hablar nada más de eso. 
Creo que hay un trabajo colegiado muy importante, hay un 
predictamen y creo que había temas muy polémicos en las 
iniciativas que, por acuerdo de todos, han sido retirados, que no 
serán motivo de debate. 
 
Lo que se trata o lo que hace falta en este momento es terminar de 
afinar algunas cuestiones técnicas que creo que son muy 
importantes.  
 
Estamos obligados a darle al país las mejores leyes secundarias 
posibles y con el mayor grado de consenso posible y creo que en eso 
se está trabajando y creo que afortunadamente en este tema vamos 
bien. 
 
PREGUNTA.- ¿El hecho de que el PAN esté demandando que se 
armonicen las constituciones locales, de los estados, con la reforma 
constitucional en materia…?  
 
RESPUESTA.- Es un mandato constitucional 
 
PREGUNTA.- Pero ¿no puede entorpecer esta reforma energética?  
 
RESPUESTA.- Yo tengo mucha confianza en que el trabajo en las 
legislaturas de los estados, en los congresos estatales, se va a dar en 
tiempo. Tienen hasta el día 30 de junio, es un mandato 
constitucional: armonizar la legislación.  
 
Hay un encuentro nacional de diputados locales esta semana, se van 
a reunir diputados locales de todo el país; seguramente va a haber 
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acuerdos en algunas líneas generales que se deberán impulsar en la 
legislación secundaria local, pero también creo que hay que ser muy 
respetuosos de la soberanía estatal y de las legislaturas estatales. 
 
Yo creo que hay muchos otros temas en los que ellos también 
tendrán que precisar, como así quedó establecido desde la reforma 
constitucional en materia de reelección de alcaldes, de 
gobernadores y demás.  
 
Creo que hay que darles a ellos la oportunidad, pero tengo mucha 
confianza que todo lo que tiene que ver con armonización, que 
tiene que ver con los procesos electorales en la mitad de las 
entidades federativas el año próximo se va a resolver bien, en 
tiempo, en las legislaturas estatales. 
 
PREGUNTA.- ¿Si no se aprueba a tiempo, diputado, ustedes no 
aprobarán la reforma energética? 
 
RESPUESTA.- Estoy aquí como presidente de la Mesa Directiva, no 
me corresponde a mí decir eso, pero tengo mucha confianza en que 
sí se va a aprobar. 
 
PREGUNTA.- ¿Con quién se reúnen mañana? 
 
RESPUESTA.- Sé que va el presidente del partido y sé que van 
algunos senadores, pero no sé si van especialistas 
 
PREGUNTA.- ¿Los reciben aquí? 
 
RESPUESTA.- No, es en un hotel en Chapultepec, en el Presidente. 
Es una reunión plenaria de la bancada y sí van algunos invitados, 
pero no lo tengo aquí, como no me corresponde.  
 
En un ratito más, aquí anda el coordinador, entonces hay Junta de 
Coordinación Política, yo creo que él les podría dar detalles, pero no 
es aquí en la Cámara, es allá, en Chapultepec, en el Presidente 
Chapultepec. 
 
PREGUNTA.- ¿Podría al menos vislumbrarnos un poco esa ruta? 
 
RESPUESTA.- No la traigo en este momento. 
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PREGUNTA.- ¿La ruta sería extraordinario en esta semana o hasta la 
siguiente? 
 
RESPUESTA.- No, esta semana ya es imposible, hasta el miércoles se 
reúne la Permanente; estaríamos pensando que sería la semana 
próxima. Pero prefiero no adelantar vísperas, porque no me 
corresponde. 
 
Se requiere un acuerdo de coordinadores, para eso es la Junta de 
Coordinación Política, yo creo que de ahí saldrá la ruta crítica y ahí 
sabremos si, a partir del lunes próximo, de mediados de la próxima 
semana, o en qué momento arrancamos el periodo extraordinario. 
 
PREGUNTA.- O sea, ¿jueves y viernes o fin de semana…? 
 
RESPUESTA.- Tampoco me atrevería yo, porque no me corresponde 
a mí decírselo. No me corresponde a mí, pero en un ratito más lo 
vamos a saber. 
 
PREGUNTA.- A través de una solicitud de información, el Ejército 
Mexicano dice que ha reducido los enfrentamientos con grupos del 
crimen organizado y, en consecuencia, también el número de muertos… 
 
RESPUESTA.- No tengo esa información. Si quiere, luego que la 
tenga, con mucho gusto platicamos de eso. Lo veo con mucho gusto 
al rato y platicamos con mucho gusto. 
 
Muchas gracias.  

-- ooOoo -- 
 


